

soutenant l'autre, de leur hôtel de la rue Sainte-Hélène jusqu'à Bellecour. Fils d'un grand bailli de Dombes, *Joseph et Louis-Marie Leviste de Briandas* (1) n'avaient fait, « à cause de leur complexion fort délicate », qu'un très court séjour à Juilly. L'aîné, Joseph, ancien capitaine de canoniers, chevalier de Saint-Louis, retraité après 32 ans de service, six campagnes de guerre et trois expéditions, s'était signalé dans deux combats et deux sièges. Il marchait péniblement, le corps courbé, ayant eu jadis le côté droit labouré par un biscaïen. Son frère, ex-capitaine au régiment de Champagne, était, lui aussi, décoré de l'ordre royal et militaire.

A leur rencontre s'avancait, venant de la rue Belle-Cordière, et s'appuyant sur une canne en la saison mauvaise, un autre Lyonnais, sorti en même temps qu'eux de l'Académie

(1) Joseph Leviste de Briandas, fils de Daniel, chevalier d'honneur au Parlement et grand bailli de Dombes, et de Marie Bellet de Tavernost, né le 8 novembre 1732 à Trévoux, élève de Juilly du 6 juillet 1745 au 15 juin 1747, surnuméraire au corps royal de l'artillerie dès le mois suivant, officier pointeur le 18 février 1748, lieutenant en second le 1^{er} janvier 1757, lieutenant en premier le 25 mars 1760, capitaine en second le 15 octobre 1765, capitaine de sapeurs le 20 avril 1768, de bombardiers le 24 novembre 1770, chevalier de Saint-Louis le 15 décembre 1772, capitaine de canoniers le 12 août 1773, s'était retiré le 8 avril 1779.

Louis-Marie-Anne, né à Trévoux le 16 juillet 1738, suivit son frère à l'Académie royale, où ils se firent, du reste, peu remarquer. Surnuméraire d'artillerie le 11 juillet 1755, lieutenant dans Champagne-infanterie le 16 janvier 1757, capitaine le 6 novembre 1771, commandant la Compagnie colonelle le 3 juin 1779, chevalier de Saint-Louis le 24 juin 1780, il se retirait pour infirmités le 12 avril 1787 avec 800 livres de pension, dont il désirait jouir en ses domiciles de Lyon, rue Sainte-Hélène, et du château de Montbrian par Montmerle.